

区長 山口照美の てるてるだより

港区のみなさん、明けましておめでとうございます。また、成人を迎えるみなさん、おめでとうございます。いよいよ大阪・関西万博と港区制100周年まで残り1年となりました。今月号では「港区土地区画整理記念・交流会館」を紹介しています。港区が市民の力でまちの魅力を高めてきた歴史を踏まえ、今年の4月にオープンします。これから生まれる新たな多世代・多文化の交流にも期待したいです。また、万博に向けて港区のシティプロモーションにも努めています。QRコードの先に「スポーツ」「ものづくり」「文化／ポップカルチャー」の発信で港区を国内外にPRする方針を載せておりますのでご参照ください。昨年11月には区内の小学生の企画を実現するかたちで、(株)ハコスタ・JT・港産業会青年部会等との連携によるコスプレイベントで弁天町周辺を清掃し、多くのメディアに取り上げられました。

同日には「みなとシティロゲイニング」も開催され、港区のスポットを巡る人たちで活気のある一日となりました。多世代の区民が参加できる機会をつくりながら、万博後を見据えたまちづくりにも取り組んでいきます。

イベントで私はピーチ姫に、
港産業会青年部会の高満洋徳
さんにはマリオになってもら
いました！

